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Verfasser: 01-CDU-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat  

 

25.08.2011  

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfrakton: Schrägaufzug Ehrenbreitstein 
 
 
 
Die Verwaltung möge folgende Fragen beantworten: 
 
 
1.  Wie oft und wie lange wurde der Betrieb des Schrägaufzuges in Ehrenbreitstein durch 

 Störungen unterbrochen? (bitte angeben: Datum, Dauer und Ursache der Störung). 
 
2. Welche Arbeiten waren jeweils erforderlich? 
 
3. Wurden die Arbeiten als Garantieleistung erbracht oder fallen hierfür Kosten an?  
 
4. Liegt die Geräuschentwicklung des Schrägaufzuges über zulässigen Werten? 
 
5.  Werden Arbeiten an dem Schrägaufzug vorgenommen um den Betriebslärm 

 einzuschränken? 
 
6. Sind die Arbeiten bzgl. der Geräuschentwicklung Garantieleistungen? 
 
7.  Sofern vorbezeichnete Arbeiten nicht Garantiearbeiten sind: Wie hoch sind die Kosten 

 für die  jeweiligen Arbeiten? 
 
8. Wie viele Nutzer des Schrägaufzuges wurden bisher erfasst? 
 
9.  Führen die Beeinträchtigungen des Betriebes zu der Bewertung seitens der Stadt, dass 

 der  Kaufpreis bzgl. Schrägaufzuges nicht als angemessen angesehen werden kann? 
 
  
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


